

# Preuscher Straße 1

Hier stand früher die Büdnerlei 15 mit einem Fachwerk-Wohnhaus. Aus den Erinnerungen von Gerhard Eckert: „Dort wohnte Familie Harberg. Den alten Harberg habe ich noch lebhaftig vor Augen. In der Gemeindescheune gegenüber der Schule war er verantwortlich für den Betrieb des Dreschkastens und der Schrotmühle. Im Herbst zog er mit seiner fahrbaren Kreissäge von Grundstück zu Grundstück, hängte die Stromkabel mit einer langen Stange an die von Mast zu Mast führende Oberleitung. Anschließend hörte man das durchdringende Gekreisch der Säge, womit das Meterholz der Einwohner passgerecht zu Feuerholz geschnitten wurde“. Nach Harbergs zogen u.a. die Familien Kruse und Kramer ein. Im Neubau wohnt heute Familie Kather. (Fotos: Alte Büdnerlei kurz vor dem Abriss und Frau Kramer mit Nachbarskindern 1972)

